

Liebe Schalksmühlerinnen, Liebe Schalksmühler,

**Am 14. September 2025 ist Kommunalwahl - und Ihre Stimme zählt!**

Ich bin in Ihrem Wahlbezirk der Kandidat für die unabhängige Wählergemeinschaft (UWG) in Schalksmühle.

Zu meiner Person:

- Ich bin 47 Jahre alt, seit dem 5. Lebensjahr Schalksmühler, habe unsere Gemeinde von allen Seiten seitdem kennen und lieben gelernt.
- Als Schüler habe ich im Posaunenchor der ev. Kirchengemeinde Hülscheid/ Heedfeld meine Liebe für die Musik entdeckt. Bis heute liebe ich die Musik, das kulturelle Angebot vor Ort, das Meer und die Berge.
- Mein Weg: nach den Schulen in Schalksmühle und Halver das Jura-Studium an der Friedrich-Wilhelms Universität in Bonn, Referendarzeit beim Landgericht Dortmund - und als Rechtsanwalt zurück in unsere liebenswerte Gemeinde.
- Auf diesem Weg habe ich Chancen, Möglichkeiten und Probleme von Großstädten im Vergleich zu einer Gemeinde wie Schalksmühle kennengelernt, den Blick auf die Dinge erweitern und schärfen können



Für mich haben **Unabhängigkeit, Freiheit, Zuverlässigkeit, Zielstrebigkeit und vor allem auch mal das „einfach machen!“ größte Bedeutung** – nicht nur als Anwalt und Dienstleister, sondern gerade auch politisch!

**Deshalb bin ich für Sie bei der UWG in Schalksmühle tätig, denn die UWG steht für diese Werte!** Die UWG macht seit Ihrer Gründung 1968 durch den damaligen Bürgermeister Paul Gerhard - genannt „Conny“ - Mühlen in Schalksmühle erfolgreiche Politik von Bürgerinnen und Bürger für Bürgerinnen und Bürger!

Das Ehrenamt hält unser Gemeinwesen zusammen und bildet für die Gesellschaft einen verlässlichen Anker - vor allem wenn es einmal drauf ankommt! Deshalb bin ich an vielen Stellen ehrenamtlich in unserer Gemeinde aber auch überörtlich, z.B. beim Deutschen Roten Kreuz im Märkischen Kreis unterwegs.

Was mich politisch antreibt und beschäftigt, sind sehr viele Dinge. Hier sind ein paar wichtige Punkte, an denen ich mitarbeiten möchte:

- *Die Arbeitsplätze in unserer Gemeinde sollen sicher sein und die Schalksmühler Klein- und Großunternehmen auf eine zuverlässige und solide Unterstützung bauen können.*
- *Die Schalksmühler Landwirte sollen auf gute Arbeitsbedingungen in unserer Gemeinde zurückgreifen können.*
- *Für Sie alle soll Schalksmühle als liebenswerte, sichere und kriminalitätsarme Kommune erhalten bleibt. Dafür setze ich mich als Mitglied im gemeindlichen Arbeitskreis „Kriminalitätsbeobachtung“ ganz besonders ein.*
- *Die Wahrnehmung der Verantwortung und des Schutzes für Tiere, Umwelt und Natur sind für mich oberstes Gebot. Unsere wunderbare Sauerländer Landschaft und Tradition zu schützen und zu erhalten, ist mir dabei ein wichtiges Anliegen. Als Kind wurde ich dafür schon früh geprägt, war ich doch regelmäßiger Gast im Wildgehege Mesekendahl - welches von meinem Großvater gegründet wurde-*

Es gibt weiterhin viel in Schalksmühle zu tun und zu verbessern! Gerne möchte ich *zusammen mit Ihnen* als Ihr gewählter UWG-Ratsvertreter Schalksmühle in die Zukunft führen...

Mit den besten Grüßen!

Ihr

A handwritten signature in black ink that reads "Heidi Zimpf". The signature is written in a cursive, flowing style.